

Leuris Pupo et Eglis Cruz à la tête des tireurs cubains au tournoi de San Salvador



Leuris Pupo et Eglis Cruz à la tête des tireurs cubains au tournoi de San Salvador

La Havane, 29 sept. (RHC).- Les tireurs cubains Leuris Pupo, champion olympique à Londres 2012 et Eglis Cruz, médaille de bronze au tir sportif à Beijing 2008 sont à la tête de la délégation de notre pays au tournoi de qualification des Jeux de Barranquilla l'année prochaine.

Ce tournoi aura lieu en deux étapes. Les éliminatoires à San Salvador, la capitale salvadorienne, du 8 au 19 octobre dans les catégories de fusil et de pistolet et une seconde étape, en République Dominicaine, du 1er au 7 novembre.

Trois tireurs défendront les couleurs de Cuba aux éliminatoires de Saint-Domingue. Ils prendront part seulement au skeet.

Le gros de la délégation, 15 tireurs, s'entraîne d'ores et déjà pour la compétition de San Salvador, dans l'esprit de décrocher leur billet pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu l'été prochain à Barranquilla, en Colombie.

265 sportifs cubains ont d'ores et déjà leur qualification pour ces Jeux régionaux. La liste a bien de chances de s'allonger avec bon nombre des tireurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/142877-leuris-pupo-et-eglis-cruz-a-la-tete-des-tireurs-cubains-au-tournoi-de-san-salvador>



Radio Habana Cuba